

Herzhaftes Essen

Beim Fest der Antenne Steiermark sorgten die regionalen Fleischer für die kulinarischen Genüsse



Das alljährliche Senderfest der Antenne Steiermark nutzte die Landesinnung der Lebensmittelgewerbe für einen besonderen Auftritt. Im Zuge der „Herzhaft Essen“-Kampagne der steirischen Fleischer traten rund 20 Betriebe gemeinsam auf und verköstigten die 1.500 anwesenden Gäste mit leckeren Schmankerln. Ein herzhafter Auftritt also, der den Besuchern wohl in Erinnerung bleiben wird

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at